

03.11.2010

Pressemitteilung 11/2010

Weihnachten ist das Fest des Staunens

Soeben erschienen: Poster der action 365 zum Thema „Der Anfang aller Erkenntnis ist das Staunen“

Die Hirten auf dem Feld waren die ersten in der Weihnachtsnacht, die sich von einem Moment auf den anderen aus ihrem bisherigen Leben geworfen sahen: Staunend sahen sie Engel die Geburt Jesu verkünden. Und in den Augen des neugeborenen Kindes im Stall von Bethlehem spiegelte sich das Staunen der ersten Besucher in dieser Heiligen Nacht.

Die Verwunderung über etwas Unerwartetes, das alles bisher Erlebte in den Schatten stellt, bringt unser Leben voran. Der große Philosoph der Antike, Platon, sieht im Staunen den Beginn des Philosophierens. Nur wer die Dinge des täglichen Lebens hinterfragt, sieht den tieferen Sinn und kann Zusammenhänge herstellen. So gesehen sind Kinder die größten unter den Philosophen: schon das Baby wirft Gegenstände solange hinunter, bis es die Prinzipien der Schwerkraft erkennt. Der ins Leben hineinwachsende kleine Mensch muss in wenigen Jahren ein Wissen anhäufen wie wir es später nie mehr tun. Das Staunen ist Auslöser des kindlichen Lernens. Leider geht uns das Staunen aber über die Jahre hinweg verloren und es hilft nur die Rückbesinnung auf die eigene Kindheit, das Eingehen auf unsere eigenen Kinder oder die Kinder in unserer Umgebung: in jedem einzelnen von ihnen vollzieht sich das Wunder der Heiligen Nacht jeden Tag aufs Neue. Wir müssen nur hinschauen. Wie die Hirten damals auf dem Feld, die sich mitten aus dem Alltag ihrer Arbeit aufmachten, das Kind im Stall von Bethlehem zu besuchen. Und Gott begegneten.

Sechs ästhetisch anspruchsvoll gestaltete Poster zu vielfältigen Themen erscheinen jährlich im Verlag der action 365, sie sind im Jahresabonnement zum Preis von 15 Euro oder aber einzeln (Preis 3 Euro) zu bestellen. Bei größeren Bestellmengen verringert sich der Einzelpreis. Der international bekannte Kalligraf Gottfried Pott zeichnet für die Gestaltung zahlreicher Veröffentlichungen der action 365 verantwortlich.

Die action 365 ist eine in Deutschland in den 1950er Jahren gegründete ökumenische Laienbewegung. Ziel ist es, nicht mehr nur über Probleme zu diskutieren und Missstände anzuprangern, sondern praktisch tätig zu werden. Eines der ältesten Projekte ist beispielsweise im Sinne eines gerechten Handels der Vertrieb von Produkten indianischer Genossenschaften aus Guatemala. Generell will die action 365 über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen – und das jeden Tag, 365 mal im Jahr. (Presstext: Ulrike Maria Haak).

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de

Textlänge: 4807 Zeichen

Ansprechpartner und Bestelladresse:
Verlag der action 365
Herr Stefan Mook (Verlagsleitung)
Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Tel.: 069/68 09 12 33
Fax: 069/68 09 12 12
E-Mail: verlag@action365.de

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit
Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de